

Accueil / Culture et loisirs / Fêtes et festivals

La Salvetat-Saint-Gilles. Les week-ends festifs s'enchaînent



La queue pour se restaurer commence très tôt à la guinguette du château. Photo DDM.

Depuis la fête de la musique, le 21 juin, la guinguette du château ne désemplit pas à la grande satisfaction des bénévoles de l'association qui gère pendant l'été la buvette.

La programmation musicale offre un panel très diversifié avec un succès tout particulier pour des soirées musicales années 80 où le public envahit très vite la piste de danse.

Pour la présidente Kaltouma Tiar le succès est encré depuis 3 ans grâce au bouche-à-oreille et un public fidèle: "Ils savent que la guinguette du château contribue au financement de la rénovation du château en reversant tous les

bénéfices à la Fondation du patrimoine". Pourtant le début de saison pluvieux laissait craindre des fermetures : "Mais comme nous ne sommes ouverts que les week-ends, vendredi et samedi soirs à partir de 19 h 30, nous fermetures : "Mais comme nous ne sommes ouverts que les week-ends, vendredi et samedi soirs à partir de 19 h 30, nous sommes passés entre les gouttes, nous n'avons dû fermer qu'une seule fois. Nous nous en sortons pas mal car nous pouvons gérer nos stocks sans perte puisque nous préparons tout sur place avec une équipe de bénévoles très impliqués et disponibles. Nous avons environ 300 places assises avec des tables".

Pour un couple avec leurs enfants c'est un endroit chaleureux avant tout: "Le parc offre une grande liberté pour les enfants, en toute sécurité, c'est convivial, il y a des brumisateurs, c'est bien agréable avec la chaleur en ce moment".

L'occasion de se restaurer, prendre seulement un verre tout simplement passer une soirée en famille ou entre amis dans un cadre sympathique, tout en écoutant de la musique, avec ce vendredi 16 août une soirée animée par Excuse my French, duo toulousain d'influence pop rock, soul et funk et samedi le DJ M. H animera et mettra le feu pour une soirée éclectique. Rentrée est libre.

La guinguette fermera le 20 septembre à l'occasion des médiévales qui se tiendront du 17 au 20 septembre. Mais aussi, le week-end du 23 au 25 août la guinguette sera fermée pour laisser place à la fête locale place J. Ferrat avec au rendez-vous le feu d'artifice.

